
 

 

 ６月６日１０時より、第一多目的室に於いて、第３回保護者委員会を開催いたしました。全
体会と学年部会の内容をお知らせいたします。 
１ 校長先生挨拶 
   各学年の旅行行事が終わりました。２、３年生は時間の意識が高く、成長を感じました。１

年生は、２、３年生の姿から学び、成長できればよいと思います。期末テストへ向けて学習へ
の意識を高めるとともに、３年生は最後の大会に向けて部活動に全力を尽くしてほしいと思い
ます。  

   保護者委員会の活動が、昨年より主体的になっているように思います。今後も充実した活動
をお願いするとともに、学校・生徒への支援をお願いします。 

２ 委員長挨拶（３年斎藤さんより） 
   規約の目的にもあるように、生徒の健全な成長を支援することを忘れずに活動していきたい

と思います。生徒に、「地域・保護者が見守っている」というメッセージが伝わればよいと思
っています。 

３ 生徒の様子（生徒指導主任篠崎先生より） 
   修学旅行では、不要物の持参がありましたが、素直に指導を受け入れる姿が見られました。

２年生の林間学園は大きなトラブルはありませんでした。１年生の校外学習では、一部、時間
やルールが守れない所がありました。今後の課題となっています。 

   校内生活では、最近、制汗スプレーの使用が目につきます。無香料かつトイレで使用するよ
う指導していますが、トイレに匂いが充満していることがあります。継続して指導をしていき
ます。 

４ その他 
   地域学校支援本部の吹上さんから、Ｇサポート、Ｌサポートに保護者の方々が多く参加して

くれるようになったことについて、喜びと感謝の言葉がありました。 

 １年生（櫻田先生より） 

○校外学習は、ケガもなく無

事に帰ってくることができ

ましたが、「時間を守る」

ことなどの課題が明確にな

りました。活動のまとめは、

班ごとに新聞を作って廊下

に掲示します。 

○初めての定期テストが迫っ

てきました。計画的に学習

し、テストに臨んでほしい

と思います。 

 ２年生（江尻先生より） 

○林間学園は天気にも恵まれ大

きなケガもなく帰ってまいり

ました。ＡＡＰ（赤城ｱﾄﾞﾍﾞﾝﾁ

ｬｰﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ）では、協力し合い

楽しい経験ができました。林

間を通してクラスがまとまり

ました。保護者会までには写

真掲示を行う予定です。 

○期末テストに向けて、出題範

囲表・学習計画表を配布して

います。活用して家庭学習を

進めて下さい。 

３年生（久保田先生より） 

○修学旅行は大きなトラブル

もなく無事終えることがで

きました。ハードな日程・内

容でしたが、子どもたちが時

間を有効に使い、充実した旅

行となりました。 

○近日中に第 1回進路希望表を

配布します（締切 6/28）。今

後の進路の方向性について

親子で話し合いをして下さ

い。 

○7 月 9 日に第１回到達度テス

トがあります。千葉県内での

学力を確認するものです。進

路を決める上での情報とな

ります。 

○今年度から全学年で「学習の

あゆみ」での学年順位の記載

はありません。知りたい方は

個人的に担任の先生から聞

いて下さい。 

ボランティア係より 

５月２９日のＧサポートに協

力いただいた保護者の方々、

ありがとうございました。 

今後も 

よろしく 

お願い 

します。 

文化係より 

文化係は、９月下旬～１０月上旬

にかけて『高校見学会』を企画し

ています。１日バスで、近隣の高

校を見学しようと思います。７月

に参加の意向と見学したい高校

のアンケート配布を予定してい

ます。ご協力お願いします。 

 

 

 


